



Mancomunidad de Tentudía  
Ronda de Segura de León 7, 06260 Monesterio, Badajoz. Tlf: 924.516 108; fax: 924 516 118  
www.mancomunidaddetentudia.com

## NOTA INFORMATIVA

Estimadas/os vecinas/os:

A nadie se nos escapa ya la intensidad de la sequía que venimos padeciendo y que, con las altísimas temperaturas que tenemos, no ha hecho más que empeorar día tras día. A lo largo y ancho de toda España venimos escuchando noticias de falta de agua en los pantanos y cortes en los suministros a la población.

Desde la Mancomunidad de Tentudía se envió, a principios de año, una circular a todos los abonados explicando las circunstancias graves y especiales en la que nos encontramos, así como indicarnos la importancia de la concienciación individual y colectiva en el ahorro de agua. Se indicaba también, que deberíamos tomar medidas, sobre todo las empresas, para que llegado el momento de las restricciones (si estas llegan a producirse) tengan el menor impacto posible. Desde aquel momento hasta ahora, el informe de situación es el siguiente:

- El embalse de la presa de Tentudía se encuentra con 0´8 Hm cúbicos de una capacidad total de 5 Hm cúbicos. Esto significa que llegado a 0´7 Hm cúbicos y dentro de las medidas establecidas en el plan de emergencia, se deberían producir restricciones a la población en general. No se sabe cuando, igual podría ser en 7, 15 ó 20 días.
- Las localidades de Segura de León, Fuentes de León y Bodonal de la Sierra se abastecen exclusivamente del agua extraída de sus pozos, Fuente de Cantos depende en su totalidad del agua del embalse y el resto de pueblos, en mayor o menor medida, utiliza agua del pantano y agua extraída de pozos.
- Actualmente, además del agua embalsada, están en funcionamiento un total de 11 pozos repartidos por las diferentes localidades de la Mancomunidad.
- En diferentes reuniones de alcaldesas y alcaldes se ha valorado diferentes opciones por si hay que hacer cortes, desde que estos sean en diferentes





franjas horarias de mañana y tarde, o bien cortes nocturnos. La decisión que se tome estará basada en datos objetivos obtenidos de otros lugares donde se aplican estas medidas y siempre intentando perjudicar al menor número posible de personas. Una vez tomada la decisión se informará por todos los canales posibles y de manera anticipada para general conocimiento.

- En cuanto a la posibilidad de hacer excepciones a los cortes de suministro durante la celebración de fiestas, se está trabajando en que así sea si las circunstancias lo permiten.

Debemos continuar tomándonos muy en serio este gravísimo problema que sufrimos y que no sabemos cuánto puede prolongarse. Nos atañe a todos y a todas y, por eso, debemos seguir tomando medidas que permitan un ahorro de agua significativo. Es importante seguir las recomendaciones que se vayan dando y ser solidarios.

